

Fecha: 28/02/2025 Audiencia: \$290.957 Tirada:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

16.000 8.000 8.000 20,24% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 2

"El Negro" Piñera permanece internado y en estado crítico

EN TEMUCO. El popular cantante y empresario no presenta evolución, según informaron desde la Clínica Alemana.

in cambios permanece Miguel Piñera Echenique, quien cumplirá cinco días internado en la Clínica Alemana, en la ciudad de Temuco.

El reconocido cantante y empresario llegó al centro de salud privado el lunes por la tarde, luego de sufrir molestias de salud cuando estaba en Licán Ray, brindando shows.

El lunes al mediodía fue trasladado desde el Cesfam Licán Ray al Hospital de Villarrica, en donde se le detectaron síntomas asociados a trombosis. Luego, sufrió una seria descompensación que le provocó dos paros cardiorrespiratorios en menos de quince minutos.

Los equipos médicos lograron mantenerlo con vida v su familia decidió trasladarlo a la Clínica Alemana de Temuco.

Allí permanece, desde ese mismo lunes por la tarde, sedado y conectado a ventilador mecánico, con el apoyo de medicamentos de soporte avanzado para el shock séptico que se le diag-

Vpe pág:

Piñera, que en diciembre reveló que tiene leucemia, permanece en riesgo vital. Por lo mismo, este martes un sacerdote practicó la extremaunción.

Familiares han llegado desde Santiago a visitarlo, al igual que numerosas autoridades.



MIGUEL "NEGRO" PIÑERA ESTÁ SEDADO Y CONECTADO A VENTILADOR MECÁNICO DESDE EL LUNES.